

Ryan Nathaniel Kwendi Resmi di Lantik jadi Ketua DPRD Buol Yang Baru

Rahmat Salakea - BUOL.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 11, 2024 - 11:48



BUOL-Pengucapan sumpah/janji Ketua DPRD Kabupaten Buol periode 2024-2029 Ryan Nathaniel Kwendy.

Topikterkini.com.|Buol – DPRD Kabupaten Buol menggelar rapat paripurna dengan agenda Pengucapan Sumpah/Janji Ketua DPRD Masa Jabatan 2024-2029 Ryan Nathaniel Kwendy di ruang rapat utama dinihari Senin, (18/11/2024). Rapat tersebut turut dihadiri PJ Bupati Buol yang wikili Sekretaris Daerah Kabupaten Buol Dadang,SH.,MH., Ketua dan anggota Bawaslu Buol, Ketua dan

anggota KPU Buol, Pimpinan OPD, instansi vertikal, unsur APH, para penggerak PKK, pengurus parpol, Sekwan dan para staf kepegawaian Sekretariat Dewan serta tamu undangan lainnya.

Ryan Nathaniel Kwendy setelah dikukuhkan atau di ambil sumpah mengucapkan rasa terimakasih nya kepada masyarakat dan seluruh pihak yang telah memberikan kepercayaan sebagai Ketua DPRD Kabupaten Buol periode 2024-2029.

“Saya atas nama Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Buol mengucapkan terimakasih yang tak terhingga atas kepercayaan yang telah diberikan. Dan kepercayaan ini menjadi suatu hal yang harus dilaksanakan sebaik-baiknya,” ucapnya.

Menurut nya, tugas tersebut merupakan tanggung jawab dan amanah dari rakyat. Atas nama pimpinan bersama anggota DPRD Kabupaten Buol, Ryan Nathaniel Kwendy bersama kawan-kawan di parlemen akan menjalankan tugas sesuai ketentuan perundang-undangan yang berlaku.

“(DPRD Kabupaten Buol patut) menghadirkan berbagai kebijakan-kebijakan yang berpihak kepada rakyat, mempercepat pembangunan, dan mewujudkan kesejahteraan yang merata bagi seluruh masyarakat Kabupaten Buol,” ungkapnya.

Lanjutnya, saat ini kinerja DPRD Kabupaten Buol perlu diperkuat, dengan adanya tugas yang menanti para anleg. Maka dari itu, Ketua DPRD Buol mengajak seluruh para anggota yang menjadi penyambung lidah rakyat untuk selalu menunjukkan kinerja yang baik dalam menjalankan tugas dan fungsinya.

Sementara itu, PJ Bupati Buol Drs. Muchlis, MM., yang diwakili Sekda Buol, Dadang, SH., MH., mengucapkan selamat atas pelantikan Ryan Nathaniel Kwendy sebagai Ketua DPRD Kabupaten Buol periode 2024-2029.

“Selamat atas pelantikan Ketua DPRD Kabupaten Buol atas amanah dan kepercayaan yang diberikan, semoga dapat menjalankan fungsi legislasi,” jelasnya.

Sekda Buol berharap sinergis antara Pemerintah Daerah dan DPRD Kabupaten Buol dapat terjalin dengan baik.

Pemerintah Daerah Kabupaten Buol juga berharap kehadiran Ketua DPRD Buol baru dapat memperlancar tugas fungsi DPRD, khususnya dalam hal meningkatkan efektivitas fungsi legislasi, mendorong terbentuknya perda yang aspiratif, responsif yang berpihak pada kepentingan masyarakat.

Sekda Buol menegaskan kembali kedepan DPRD Buol dapat mengoptimalkan fungsi anggaran, mamastikan penggunaan APBD yang tepat, transparan dan akuntabel serta memperkuat fungsi pengawasan.***